



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Archéologie et anthropologie de sauvetage à Alexandrie, conférence par

Jean-Yves Empereur, directeur de recherche au CNRS,

directeur du centre d'Études alexandrines et

Éric Boes, anthropologue à l'association des Fouilles
archéologiques nationales (Afan),

n lundi 17 décembre 2001, à 18 h 45, au centre Asiém,
6 rue Albert-de-Lapparent, 75007 Paris ;

n le droit d'entrée est de 50 F (7,62 E) pour ceux qui n'ont
pas (encore) adhéré.



9 décembre 2001

